
Visite Guidate Anziani 2011 
 

5 maggio: OFFAGNA E SIROLO (AN) 
19 maggio: RIPATRANSONE (AP) 

26 maggio: ROCCA DI SAN LEO (RN) 
Per informazioni rivolgersi all’Ufficio 

Servizi Sociali del Comune. 

 

Festa Nazionale della PiccolaGrandeItalia 
 

Anche quest’anno, in occasione dell’ottava 

edizione di Voler Bene all’Italia, il Comune di 

Urbisaglia partecipa alla Festa Nazionale della 

PiccolaGrandeItalia, importante appuntamento per 

i Piccoli Comuni Italiani che si terrà domenica 8 
maggio 2011. 
Sarà possibile visitare il Parco Archeologico di 
Urbs Salvia (10:00-13:00/15:00-19:00), mentre 
all’interno della Rocca Medievale (16:00-19:00, 
ingresso gratuito), il Shopar Trumpet Quartet 
(quartetto di ottoni) e il gruppo Ctg-Ars Liberti di 
Urbisaglia, con la collaborazione della pittrice 
locale Ombretta Buongarzoni, presenteranno 
“Armonie di note e colori”, un interessante 
percorso tra musica, pittura e poesia (in caso di 
pioggia la manifestazione si svolgerà presso il 
teatro comunale). 
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2010: UN ALTRO ANNO DA RECORD NEL PORTA A PORTA 
 

Ci risiamo! Anche nel 2010 il nostro comune ha ricevuto, nel mese di ottobre, il 
premio Comuni Ricicloni per aver raggiunto il 73% di raccolta differenziata, 
collocandosi al 5° posto in ambito regionale; e in questi primi mesi del 2011 la 
percentuale è cresciuta di nuovo: abbiamo infatti raggiunto il 76,25%! 
Dal 2007 ad oggi l’introduzione del servizio di raccolta porta a porta ha modificato 
in modo significativo il nostro stile di vita, sia in termini di abitudini quotidiane che 
di risultati di raccolta differenziata. 
Il rifiuto, prima di buttarlo, lo “guardiamo”, lo “sentiamo”, gli diamo la giusta 
collocazione e non lo vediamo più come una cosa estranea di cui si devono 
occupare gli altri, ma lo gestiamo e cerchiamo di dargli altri utilizzi, prima di 
immetterlo nel giusto canale di smaltimento. 

Ma non dobbiamo fermarci qui! Il nostro obiettivo è quello di contribuire in maniera innovativa ed 
efficace allo sviluppo del servizio, privilegiando la riduzione, il riuso e il riciclo dei rifiuti. L’80% può 
essere facilmente raggiungibile, ma sarà ancora più indispensabile il contributo di tutti i cittadini! 

BILANCIO ANNO 2010 
 

Nel Consiglio Comunale del 27 aprile 2011 è stato approvato il bilancio relativo all’anno 2010, 
chiuso con un avanzo di gestione di 68.066,50 €. Questa situazione positiva, ottenuta senza 
aumentare le imposte e mantenendo tutti i servizi, è sicuramente sintomo di serietà, buona 
amministrazione ed efficacia degli obiettivi fissati nella stesura del Piano Economico di Gestione. 
 

 

Nuove sanzioni relative all’abbandono 
di rifiuti  

 

Il recentissimo decreto legislativo 3 
dicembre 2010, n. 205, ha introdotto diverse 
modifiche al Codice dell’Ambiente; in 
particolare, se prima si distingueva tra 
rifiuti pericolosi e non pericolosi, con 
questa modifica l’abbandono degli uni o 
degli altri sarà punito con una sanzione che 
va dai 300 ai 3000 euro. 
 



Parcheggio Multipiano: proseguono i lavori 
 

 

Proseguiranno per almeno altri 90 giorni i lavori del parcheggio multipiano. Dopo la posa in 
opera della struttura prefabbricata in cemento armato, saranno necessarie opere di 
completamento dei solai e di finitura, oltre alla realizzazione di un ascensore pubblico e alla 
sistemazione degli spazi esterni. 
Al piano terra verranno realizzati dei box auto da assegnare prioritariamente ai cittadini 
residenti nel centro storico che non dispongono di adeguati spazi per il ricovero delle auto (il 
bando di assegnazione verrà pubblicato entro il prossimo mese di giugno). 
Il costo complessivo dell’opera è di 1.670.000,00 €, finanziati con contributi regionali, mutuo 
ed avanzi di gestione. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Al via la nuova illuminazione pubblica a Led 
 

Sono iniziati i lavori di sostituzione dei vecchi pali della pubblica illuminazione della 
passeggiata di levante e delle zone limitrofe al centro storico, con dei nuovi punti luce a 
risparmio energetico (led). La nuove illuminazione consentirà un forte risparmio per le 
casse comunali, in quanto il consumo di corrente elettrica subirà una forte riduzione. 
Il costo complessivo dell’intervento, finanziato dalla Regione Marche con fondi europei, 
è di 308.000,00 €, coperto per circa 240.000,00 € con fondi non comunali.  
Con questo nuovo impianto, dunque, continuiamo a promuovere concrete politiche di 
risparmio energetico, come già avvenuto con l’installazione di pannelli fotovoltaici in 
alcuni dei principali edifici pubblici (casa di riposo e scuola media), e proseguiamo con 
la riqualificazione della passeggiata di levante, che grazie anche ai lavori del 
parcheggio multipiano che la interessano direttamente, sarà sicuramente più curata e 
accogliente.   

Parco Archeologico: progetto Arcus in dirittura d’arrivo 
 

 

Siamo in attesa di ricevere il decreto di finanziamento da parte di 
Arcus, società del Ministero dei Beni Culturali e del Ministero 
delle Infrastrutture, per il recupero e la valorizzazione di Porta 
Gemina (foto), importante struttura del parco archeologico 
situata al di là del Tempio-Criptoportico. 
Il progetto prevede il suo recupero funzionale e la destinazione a 
foresteria, da dare poi in gestione a soggetti privati. Sarà così 
l’occasione per creare più servizi per turisti del parco e garantire 
occupazione ai nostri giovani. 

Il finanziamento di 1.200.000,00 €, totalmente a carico della società Arcus, verrà gestito dal 
Comune in stretta collaborazione con la Soprintendenza Archeologica per le Marche e le 
Università di Macerata e Camerino, gli stessi soggetti che hanno realizzato il piano di gestione 
del parco, preso come modello di studio per politiche di sviluppo turistico-culturale nell’area 
adriatica. 
È sicuramente un importante riconoscimento per il nostro comune, che premia la scelta di 
puntare sulla valorizzazione dell’area archeologica, poiché solo cinquanta progetti in tutta 
Italia sono stati ammessi a finanziamento. 


